

## **PARTIDOS 10 Y 12 DE MAYO DE 2024 – FASE SECTOR 2023/24**

### **SORIA – PABELLÓN FUENTE DEL REY (VIERNES 10)**

DURUELO – 3 – IES VEGA DEL PIRÓN – 7

Primer encuentro del equipo infantil masculino en el triangular de la Fase Sector, encuadrado en el grupo con los representantes de las provincias de Soria y Burgos. El rival era Duruelo, como campeón soriano. No notaron los nervios ni la presión del debut y los infantiles del Pirón salieron imponiendo dominio, juego y ocasiones. El portero soriano salvó varias oportunidades claras antes de que Óscar consiguiera abrir el marcador con un potente disparo. Adnan puso el 0-2 antes del descanso con otro chut de media distancia. Tras el descanso, Duruelo subió la línea de presión dificultando la salida del balón del Pirón. En prácticamente tres minutos consiguieron establecer el empate 2-2 gracias a un autogol en un córner y un remate en el segundo palo en un desajusta defensivo. Esta situación no descentró a nuestros infantiles, que se repusieron muy rápido con un golazo realmente espectacular de chilena de Darío que se coló por la escuadra de la portería soriana (2-3). Este gol sirvió para cargar de confianza y moral a los chicos del Pirón para que en apenas seis minutos hicieran otros tres goles en transiciones ofensivas muy veloces, goles anotados por Darío, Óscar y Lucas, hasta el momentáneo 2-6. Duruelo consiguió recortar diferencias (3-6) con un gol a la contra en un intento desesperado de conseguir darle emoción a los minutos finales, pero Darío, haciendo su hat-trick particular, firmó el 3-7 definitivo que secaba de raíz cualquier tipo de intención soriana y sellando la victoria y los tres puntos para el IES Vega del Pirón.

### **SEGOVIA – PABELLÓN PEDRO DELGADO (DOMINGO 12)**

IES VEGA DEL PIRÓN – 4 – BELORADO – 4

Con la victoria del viernes antes Duruelo y el empate que habían conseguido Belorado y Duruelo el día anterior, los infantiles del Pirón saltaron a la pista sabiendo que un resultado que no fuera derrota los clasificaba matemáticamente para la Fase Final de Burgos, y lo hicieron con confianza, pero sin confiarse. El partido fue muy complicado, con un Belorado encerrado en su campo y sin intenciones de querer jugar balón, solamente esperando un fallo local o una recuperación para salir al contraataque y anotar. Y eso fue justo lo que ocurrió mediada la primera parte, y además por partida doble estableciendo el momentáneo 0-2. El técnico local tuvo que pedir tiempo muerto para reestructurar al equipo y volver a cargarle de moral. Acto seguido llegó el primer tanto del Pirón, obra de Marcos con un disparo desde media distancia y un minuto después llegó el 2-2 con otro disparo similar de Lucas. Este se veía como el recurso más eficaz ante una defensa que si ya de inicio estaba muy cerrada, más lo estaba con resultado a favor. Aprovechando esta inercia de goles, Adnan anotó el gol de la remontada con otro chut como los anteriores, consiguiendo que el Pirón llegase al descanso con ventaja en el marcador 3-2. En la segunda mitad, continuó la tónica de la primera parte: los locales dominando el balón y los visitantes agazapados atrás. Según corría el reloj, Belorado subió la línea de presión y consiguió igualar el partido (3-3). Aarón marcó el 4-3 a falta de cinco minutos para el final en una rápida transición ofensiva. Pudo el Pirón sentenciar el partido con dos ocasiones claras pero el portero burgalés detuvo ambos intentos. Tras ello, llegaron dos faltas más que dudosas y discutibles señaladas de forma casi consecutiva contra el Pirón supuso llegar a la sexta acumulada y por tanto un lanzamiento de diez metros, que materializaron en el 4-4. Restaban dos minutos de partido y Belorado se volcó en busca de la victoria dejando espacios en defensa que los chicos del Pirón no consiguieron transformar en gol. Una gran defensa del Pirón en ese tiempo anuló cualquier ocasión de gol visitante y el marcador no se movió. Con ese empate, el IES Vega del Pirón suma 4 puntos en el triangular de la Fase Sector y consiguen merecidamente la clasificación para la Fase Final que se disputará en Burgos los días 25 y 26 de mayo.